

## **Visuelle und gestalterische Projekte skizzieren, planen und umsetzen**

Die Lust, sich gestalterisch auszudrücken, wohnt wohl in jeder Frau, in jedem Mann, in jedem Kind sowieso. Die einen spüren sie stärker, die anderen weniger. Für alle, die den Drang nach kreativer Tätigkeit ausleben – und ein eigenes Projekt in Angriff nehmen – möchten, sind in der Beratung goldrichtig.

Unsere Beratung vermittelt eine solide handwerkliche Basis. Was aber fast noch wichtiger ist, ist die ständige Auseinandersetzung der Teilnehmenden mit den Werkstoffen einerseits und mit den eigenen künstlerischen Vorstellungen andererseits.

In einer Beratung können Sie alleine mit einer Fachperson Ihr Projekt eingehend besprechen. Gemeinsam entwickeln wir massgeschneiderte und konkrete Lösungen.